

Los zarpazos del Sporting entran en la historia

En pocas ocasiones se marcan goles tan rápido

NANDO MARTÍNEZ
DOCUMENTACIÓN Y ESTADÍSTICA

Pocos encuentros a lo largo de la historia blanquiazul en Primera deparan tantos contrastes de emociones en el mismo partido. Decepción inicial por los goles del rival, remontada del Depor para poner las tablas en el marcador, para terminar perdiendo el encuentro a pesar de la dificultad de la empresa lograda con anterioridad. Cinco precedentes son los que se dan a lo largo de la historia del Deportivo en Primera división, dos de ellas en el Estadio de Riazor.

El más reciente fue con Oltra en el banquillo, cuando en la jornada 14 perdía el Deportivo por este mismo resultado (2-3) con el Betis, próximo rival blanquiazul. En aquel encuentro Rubén Castro y Riki fueron los protagonistas. El delantero madrileño respondió con un doblete en 4 minutos al que había logrado con anterioridad el canario. Era el minuto 60. La ilusión local duró 16 minutos hasta que Campbell con un golazo ponía el 2-3 final.

Diez años hay que retroceder para encontrar el siguiente encuentro, en esta ocasión lejos de A Coruña. Moría la temporada en junio de 2003 y el Athletic y el Deportivo brindaron un goleador encuentro en el antiguo San Mamés. En dos minutos Capdevilla y Sergio empataron el 2-0 inicial pero Urzaiz, solo tres minutos después del empate decantó el partido para los locales de forma definitiva.

Ya en los 90, concretamente en el año 1998, llegaba el Compostela necesitado de puntos a Riazor en la jornada 37.

Aquel controvertido encuentro terminó 2-6 pero al descanso se llegó con 2-2 tras el 0-2 inicial para los capitalinos.

DIEZ MINUTOS Y UNA LOSA

Cuando el Deportivo se quiso dar cuenta de que el partido ante el Sporting ya había comenzado, perdía por 0-2 a los 7 minutos. No son habituales estas pájaras iniciales, ya que en los últimos 40 años este es el tercer partido en con esta circunstancia.

El Madrid, en 2002, se ponía 2-0 en el minuto 9 y el Barcelona, en 2012, mejoraba este registro y lo hacía en siete minutos. Sólo hay otro precedente en Riazor,



Momento de desolación tras recibir un nuevo gol en contra EFE

NADAR PARA MORIR EN LA ORILLA (EMPATAR DESVENTAJA DE DOS GOLES Y PERDER)

TEMPORADA	JORNADA	FECHA	LOCAL	VISITANTE	RESULTADO
1950-51	4	01.10.1950	CD Málaga	RC Deportivo	4-2
1952-53	1	14.09.1952	FC Barcelona	RC Deportivo	4-3
1997-98	37	10.05.1998	RC Deportivo	SD Compostela	2-6
2002-03	37	15.06.2003	Athletic Club	RC Deportivo	3-2
2012-13	14	02.12.2012	RC Deportivo	Real Betis B.	2-3
2015-16	4	20.09.2015	RC Deportivo	Sporting de Gijón	2-3

EMPEZAR 'FATAL' (PERDER 0-2 O 2-0 EN LOS 10 PRIMEROS MINUTOS)

TEMPORADA	JORNADA	FECHA	LOCAL	VISITANTE	RESULTADO	MINUTOS
1944-45	19	25.02.1945	Valencia	RC Deportivo	2-0	2 y 5
1949-50	7	16.10.1949	RC Deportivo	Real Oviedo	2-2	2 y 8
1952-53	1	14.09.1952	FC Barcelona	RC Deportivo	4-3	2 y 6
1952-53	7	26.10.1952	Real Madrid	RC Deportivo	5-2	6 y 9
1952-53	23	08.03.1953	RCD Espanyol	RC Deportivo	7-1	9 y 10
1952-53	27	12.04.1953	Real S. de Gijón	RC Deportivo	4-1	2 y 8
1955-56	4	02.10.1955	FC Barcelona	RC Deportivo	4-1	2 y 8
1964-65	25	07.03.1965	RCD Espanyol	RC Deportivo	2-0	2 y 6
1969-70	16	28.12.1969	Real Zaragoza	RC Deportivo	5-2	3 y 9
2001-02	19	05.01.2002	Real Madrid	RC Deportivo	3-1	5 y 9
2012-13	8	20.10.2012	RC Deportivo	FC Barcelona	4-5	3 y 7
2015-16	4	20.09.2015	RC Deportivo	Sporting de Gijón	2-3	3 y 7

pero ya es en 1949, cuando otro equipo asturiano, el Oviedo, se adelantaba 0-2 con sólo 8 minutos disputados. Este partido es el único en la historia en el que tras un temprano 0-2 en contra el Deportivo logró puntuar.

Como curiosidad, son varios

los equipos que repiten en esta negativa estadística. El Barcelona en tres ocasiones y el Real Madrid, el Espanyol y el propio Sporting, lo lograron dos veces. Valencia, Oviedo y Zaragoza completan la lista de estos 12 pésimos arranques. ■



Mosquera y Borges, dos de los que lo juegan todo EFE

Seis jugadores coruñeses lo han disputado 'todo'

N.M.
DOCUMENTACIÓN Y ESTADÍSTICA

Con las sustituciones de Navarro y Fajr, ya solo quedan cinco jugadores de campo y el meta Lux que no se han perdido ni un minuto de los cuatro partidos disputados. El doble pivote formado por Celso Borges y Mosquera y los defensas Laure y Sidnei son los intocables de Víctor. En ataque sólo Lucas Pérez lo ha jugado todo.

Comparando con el resto de rivales, solo el Eibar y el Levante tienen tantos jugadores sin un minuto de descanso. Espanyol, Granada, Real Sociedad y Barcelona son los equipos que más rotan.

Es evidente que las escuadras llamadas a luchar por no descender, con un plantel más

corto, sin jugar en competiciones internacionales, se aferrarán a un once básico que, de funcionar, pocos o ningún cambio sufrirá salvo que sea menester u obligado. ■

LOS 'INTOCABLES'

SEIS JUGADORES

Depor, Eibar y Levante

CINCO JUGADORES

Athletic y Villarreal

CUATRO JUGADORES

Betis, Sporting, Rayo, Las Palmas, Málaga

TRES JUGADORES

Real Madrid, Getafe, Celta

DOS JUGADORES

Athletic, Sevilla, Valencia

UN JUGADOR

Espanyol, Granada, Real Sociedad, Barcelona

LOS INTOCABLES DEL DEPOR

CELSO BORGES, LAURE, LUCAS PÉREZ, LUX, MOSQUERA, SIDNEI.

Depor y Eibar, los que más repiten su once

N.M.
DOCUMENTACIÓN Y ESTADÍSTICA

El Deportivo es, junto con el Eibar, el equipo que más veces ha repetido su once en este arranque de la temporada 2015/2016.

Víctor Sánchez y Mendilibar son los dos entrenadores que han repetido alineación en tres de los cuatro partidos, ambos en las últimas tres jornadas.

El dato de alineaciones repetidas va directamente ligado al de jugadores que han disputado los 360 minutos que hasta la fecha ha jugado el fútbol español. Sporting de Gijón, Granada y Celta han repetido en dos ocasiones. El resto del espectro de equipos de Primera, nada menos que quince, no han vuel-

LOS QUE MÁS REPITEN

EQUIPO	VECES	DESDE	HASTA
DEPORTIVO	3	J2	J4
EIBAR	3	J2	J4
SPORTING	2	J1	J2
GRANADA	2	J2	J3
CELTA	2	2	J3

to a plasmar el mismo once en lo que llevamos de Liga.

De cara al encuentro contra el Betis se verá si el técnico blanquiazul sigue dando confianza a los mismos futbolistas que no consiguieron sacar adelante el choque ante el Sporting. Dependerá del propio rival y de las ideas que maneje Víctor para este encuentro, a disputar ya el jueves a partir de las 22.05 de la noche en el Estadio Benito Villamarín, donde el Depor buscará su segundo triunfo. ■